
 

Stadt Arendsee (Altmark) 
 
 

Niederschrift 
 
 
zur 4. Sitzung des Ortschaftsrates Kaulitz 
 

Sitzungstag: Donnerstag den 15.04.2021 

Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Kaulitz, Kaulitz 13 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:15 Uhr 
 
  
Anwesende 

Teilnehmer: 

Frau Karin Cords   

Herr Christian Förster   

Herr Uwe Lahmann   

Frau Melanie Neu   

Nicht anwesend: 

Frau Sylvia Schilling unentschuldigt 

Presse und Zuhörer: 

Altmark-Zeitung, Herr Ziems   

Volksstimme, Herr Heymann   

 
Tagesordnung 
 
1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden 

Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
2. Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-

ordnung, ggf. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von zu-
sätzlichen Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung 

3. Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der Niederschrift 
der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates vom 26.11.2020 

4. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 26.11.2020 
5. Einwohnerfragestunde 
6. Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
7. Anfragen und Anregungen 

 
 
 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 
der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 

 
Der Ortsbürgermeister, Herr Lahmann, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates wer-
den festgestellt. Von fünf Mitgliedern des Ortschaftsrates sind zu Beginn der Sitzung vier 
anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.  
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TOP 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststel-
lung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung 
über die Behandlung von zusätzlichen Tagesordnungspunkten in nicht 
öffentlicher Sitzung 

 
Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.  
 
TOP 3 Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der 

Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates vom 
26.11.2020 

 
Herr Lahmann bittet um Aufnahme eines Nachtrags zur letzten Niederschrift. Im vorigen 
Jahr nach der letzten Sitzung wurde durch den Ortschaftsrat ein Umlaufbeschluss gefasst. 
Dieser beinhaltet, dass die nichtverwendeten Ortschaftsmittel 2020 für die Umrüstung von 3 
Straßenlampen auf LED verwendet werden. Dieser Festlegung haben vier von fünf Ort-
schaftsratsmitgliedern zugestimmt.  
 
Die Niederschrift vom 26.11.2020 – öffentlicher Teil – wird mit dem Nachtrag einstimmig 
genehmigt.  
 
TOP 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 

26.11.2020 
 
Auf der letzten nicht öffentlichen Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst. 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Tagesordnungspunkt entfällt, keine Einwohner anwesend.  
 
TOP 6 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
 
Herr Lahmann informiert über folgende Angelegenheiten: 
- Das Brett an der Wippe auf dem Spielplatz wurde repariert. 
- Im Haushaltsplan für das Jahr 2021 wurde die Sanierung der Risse in der Dorfstraße in 
  Kaulitz nicht mit aufgenommen. Darauf wurde schon seit Jahren hingewiesen, dass hier 
  unbedingt Maßnahmen erfolgen müssen, da der Schaden von Jahr zu Jahr größer wird. 
  Nach eingehender Diskussion schlägt Herr Lahmann vor, die Arbeiten der Sanierung der 
  Straße selbst durchzuführen.  
  Der Ortschaftsrat stimmt dem Vorschlag von Herrn Lahmann zu. Durch die Stadt müssen 
  nur die Materialkosten (Kaltvergussmasse) übernommen werden. 
  - Bauamt – 
- Weiterhin sanierungsbedürftig ist die Straße zum Bahnhof und die Straße von Binde 
  nach Kaulitz. Hier müssen die Löcher der Seitenränder mit Mineralgemisch verfüllt 
  werden.  
  - Bauamt – 
 
TOP 7 Anfragen und Anregungen 
 
- Frau Cords: Wann beginnen die Arbeiten Breitband in Kaulitz? 
  Herr Lahmann: Die Arbeiten sollen im letzten Quartal beginnen. 
- Herr Förster: Projekt „Mitfahrbank“  
  Der Ortschaftsrat Binde hat großes Interesse an diesem Projekt, von Mechau kam 
  bisher keine Reaktion.  
  Der Ortschaftsrat bemängelt, dass von der Stadt keinerlei Reaktion auf den Antrag 
  erfolgt ist, weder ein Zwischenbescheid noch eine Reaktion nach nunmehr über drei 
  Monaten. Eigentlich ist die Stadt verpflichtet, Anträge bzw. Schreiben nach spätestens  
  drei Monaten zu beantworten, das ist nicht erfolgt. 
  Das Projekt soll weiterverfolgt werden. 
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- Frau Neu spricht die Durchführung von Zusammenkünften, wie zum Beispiel das 
  Maibaumaufstellen an.  
  Da derzeit keiner weiß, wie sich die Coronalage weiterentwickelt, muss abgewartet 
  werden. 
- Herr Förster stellt den Antrag, die Protokolle und Einladung zukünftig per E-Mail 
  zuzustellen. 
 
  Festlegung: Der Ortschaftsrat Kaulitz legt einstimmig fest, dass die 
    Einladungen und Protokolle zu den Ortschaftsratssitzungen  
    zukünftig per E-Mail zustellt werden sollen. 
 
 
 
 
Arendsee, 21.04.2021 
 
 
 
 
 
gez. Lahmann    gez. Sonntag 
Ortsbürgermeister   Protokollantin 
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